

## DRACO TEAM KICKBOXING II TROFEO COLOMBINO KICKBOXING (Aljaraque - Huelva)

El pasado sábado 18 de Noviembre, tuvo lugar en el Pabellón Cubierto de la ciudad de Aljaraque (Huelva) el II Trofeo Colombino de KICKBOXING organizado por el Club AVALON que dirige el profesor Miguel Hermosín.

Tal y como sucedió en la primera edición, el equipo DRACO TEAM, fue invitado a participar en este evento que sin duda mejoró en muchos aspectos al primero.

En esta ocasión la expedición estuvo compuesta por tres deportistas de la categoría Cadetes, todos ellos principiantes, cuyos objetivos principales era la mera participación y la experiencia de una competición, y en el otro extremo de la competición, participaban los kickboxers más activos del equipo, el que además uno de ellos disputaría el combate estelar de la noche, la lucha por el Cinturón del II Trofeo Colombino de KICKBOXING (-67Kg). Éste fue el equipo que participó en este torneo.

- ◆ **Sergio Expósito** (lucha por el Cinturón II Trofeo Colombino KICKBOXING - 67Kg Low Kick)
- ◆ **Adrián Gil** (que finalmente no pudo competir porque su rival se dio de baja por enfermedad)
- ◆ **Jaime Fimia** (Cadete Mayor Kick Light -60Kg)
- ◆ **Silvia Fuentecilla** (Cadete Mayor Kick Light -60Kg)
- ◆ **Enrique Reyes** (Cadete Menor Kick Light -42Kg)
- ◆ **JuanMa Campillo** (Entrenador)
- ◆ **Mar Rodríguez** (Entrenadora)



**DRACO FIGHT CLUB**  
ROGER GRACIE DRACO

Academia de Artes Marciales y  
Deportes de Contacto

(desde 1994)

Barriada de Montequinto,

Calle Vía Apia, número 44

41089 Dos Hermanas (SEVILLA)

955 69 10 48

[www.dracofightclub.es](http://www.dracofightclub.es)



@dracofightclub



@dracofightclub

@rogergraciedraco



@juanmacampillo



venciendo a un gran rival, al que le deseamos una pronta recuperación.

El plato fuerte de la noche, era la disputa del cinturón del Campeón del II Trofeo Colombino de KICKBOXING que enfrentaban al luchador local Tristán Vides (Club AVALON) contra nuestro competidor Sergio Expósito (DRACO Team). Sergio comenzó desde el comienzo dominando el centro de ring, y presionando a su rival. Ambos realizaron intercambios de una gran calidad. En un intercambio de Low Kicks, Sergio impactó a su rival en un mal apoyo, y éste se resintió de un pinchazo en la rodilla, y paró unos segundos en los que el Juez Central le hizo la cuenta correspondiente. Continuó el combate, pero el daño era al parecer más importante, y a pesar de las ganas de Tristán en continuar este combate, le fue imposible mantener el ritmo de Sergio, que finalmente consiguió llevarse el cinturón para casa

Felicidades a Miguel Hermosín, por la organización del evento. Enhorabuena a todos los participantes.



Agradecer como siempre a todo el equipo DRACO TEAM que se desplazó para ver el evento y como no a los familiares y amigos de nuestros deportistas. Todos ellos nos ayudaron a golpear más fuerte, en un pabellón casi al completo a favor de los luchadores locales.



**JuanMa Campillo**  
[juanmacampillo@dracofightclub.com](mailto:juanmacampillo@dracofightclub.com)  
[www.dracofightclub.es](http://www.dracofightclub.es)